

# Die 7 Medaillen des Lebens

## Der schwarze Engel

Von Naitsir

### Kapitel 20: Leacim

Am ende des Durchganges war eine Tür die in die Zweite Säule des Cloud Towers führte. Aip konnte schon immer schlecht schätzen aber es sie als wäre die zweite Säule auf einer Höhe von mindestens 150 Metern. Sie öffneten die Tür und sahen ein, dass es diesmal keine Etagen gab. Der runde Raum hatte ungefähr einen Durchmesser von 20 Metern. Und in der Mitte des Raumes war ein loch von 5 Metern Durchmesser. Dort ging es die ganzen 150 Meter senkrecht nach unten. Keiner der Vier wollte da runterfallen. Plötzlich sprang von oben einer die Treppen, die an der Wand verliefen schnell nach unten. Aip konnte gerade noch sehen das er ein Krieger war. Dies musste der zweite von den sechs Kriegern vom schwarzen Engel sein. Unten angekommen stellte er sich vor: "Ich bin Leacim und besitze die Medaille des Vergebens. Wenn ihr sie haben wollt müsst ihr mich besiegen. Aber ich glaube, dass eher das Gegenteil geschehen wird und ich eher euch vernichten werde. Aip und die anderen dachten sich wie eingebildet man sein musste um so etwas gegen vier Gegnern sagen zu können. Aber schon nach kurzer Zeit merkten sie, dass dieser Krieger nicht wie der letzte auf Intelligenz und Technik ausgebildet wurde, sondern auf Schnelligkeit und Kraft. Sie sahen hin im Raum hin und her springen doch dies lies die Vier Gefährten kalt. Aip sprach gelangweilt: "Enelen dein Auftrag" Aip wusste das sie mit dem Netz umgehen konnte. Also warf Enelen ihr Netz, indem Leacim kurz darauf drin zappelte. Dieser fand dies Unfair und versuchte mit seinem Schwert es zu zerschneiden. Jedoch bestand das netz auf Kohlefaser was er unmöglich machte es einfach zu zerschneiden. Tevian trat ihn durch das Loch in der Mitte des Raumes. Aip regierte darauf gereizt und schrie Tevian an: "Ich kann es nicht leiden wenn jemand einen anderen tötet und ich will das auch nicht wieder sehen. Denn das gerade hat gezeigt das du nicht besser wie dieser schwarze Engel bist. Leacim konnte sich nicht mehr wehren und du hast ihn getötet" Aip packte in ihrer Wut auf Tevian die Medaille schnell ein. Tevian distanzierte sich von den anderen, denn er merkte, dass er einen wunden Punkt bei Aip getroffen hatte. Er schlug allen jedoch vor hier zu übernachten, da alle ziemlich erschöpft waren vom vielen Treppensteigen. Außerdem kannte er den nächsten Krieger und dieser wäre nicht so leicht zu besiegen wie dieser. Und somit legten sich alle auf den kalten Boden und versuchten zu schlafen.